
              
               

                                         

           

 

 

       Requerimento no ______, de 2023 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Senhor Presidente: 

 

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário, seja expedido ofício ao Executivo, na pessoa do 

Excelentíssimo Prefeito Sr. TIAGO RODRIGUES CERVANTES para que sejam prestadas 

informações acerca da atual situação da área Municipal conhecida como Estrada do Raminho. 

 

Após ser procurado por Munícipes que estão interessados em saber mais sobre o tema ora 

abordado, o vereador que subscreve o presente requerimento, entendeu serem pertinentes os 

questionamentos abaixo: 

 

 

 

a) Qual a situação das áreas dessa região? Por que a 

maioria dos moradores ainda não possuem documentos 

de suas casas? Existe algum Planejamento para resolver 

essa problemática? 

 

b) Por que a manutenção dessa estrada é tão 

precária? Qual planejamento para melhorar essa 

situação? Existe algum Planejamento para 

pavimentação? Existe algum Planejamento para pelo 

menos melhorar o acesso? 

 

c) Existe algum levantamento realizado pela 

Prefeitura, com o número de moradores residentes nas 

margens dessa estrada? Ou número de residências? 

 

d) O que seria necessário acontecer, para que os 

moradores pudessem começar a pagar impostos 

“Solicita ao Executivo, na pessoa 

do Excelentíssimo Prefeito Sr. 

TIAGO RODRIGUES 

CERVANTES, que sejam 

prestadas informações acerca da 

atual situação da área Municipal 

conhecida como Estrada do 

Raminho.” 
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Municipais de suas residências e com isso, conseguirem 

uma atenção especial por parte da Prefeitura? 

 

e) Qual foi a última tentativa do Município para 

regularização desses imóveis? 

 

f) No local, ainda existem residências que não 

contam com água encanada, existe alguma tratativa do 

Município com a Sabesp para que seja realizada essa 

ligação? Qual caminho os moradores devem seguir para 

resolver esse problema? 

 

 

Ficamos no aguardo dos esclarecimentos. 

Cordialmente. 

 

Sala “D. Idílio José Soares”, em 14 de Agosto de 2023. 

 

Carlos Henrique Silvestre Garzon 

Vereador 
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